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１．日    時 令和２年７月２１日（火）       ９時５２分開会 

                          １１時４６分散会 

 

２．場    所 第３会議室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         議会だより２０８号の中間チェック 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 



- 1 - 

広報広聴委員会  ７月２１日（金）             開会   ９時５２分 

 

○議会だより２０８号の中間チェック 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

本日は、８月発行の議会だより208号のチェックを行います。 

チェックの前に、レジュメ１の 記載のとおり、校了日について、印刷会社からお盆の

関係で８月５日を校了日としていただきたいとの申出がありました。したがいまして、校

了前の最終チェックは３日もしくは４日までに、 

濵﨑國治副委員長 

  すみません。委員長、マスクを忘れたので取りに行ってきます。 

白石純一委員長 

  一旦、休憩します。 

 

（休憩 ９：５３～９：５４） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  次回開催日については、後ほど協議します。 

  それでは、議会だよりのチェックを行いますが、一括して御意見を伺いたいと思います。

まず休憩中に熟読をお願いします。 

  暫時、休憩します。 

 

（休憩 ９：５５～１１：２９） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  表紙から修正箇所を見ていきます。 

  表紙は、目次の右から３行目、「阿久根宿泊を」を「阿久根宿泊費を」に。 

  ２ページは、最初の段落を、「一般会計予算は初日に、学校給食休業に伴い食材廃棄を

余儀なくされた事業者への補助等が提案されました。また最終日には、次の事業が追加提

案されました。売上げを２割以上減らした牛農家、漁業者・鮮魚仲買人に20万円を給付す

る事業。阿久根・出水・長島・水俣の住民に当市宿泊費を50％助成する事業。夏休み期間

の学校給食無償化。国のひとり親世帯給付金等。以上、計３億5300万円余の補正を可決し、

総額152億7900万円余となりました。」とする。 

  ２段目の人事のところは、各氏名の敬称を「さん」から「氏」に変えて、年齢ではなく

区を記載し、フォントを小さくして入れる。 

  ３段目の議員名は削除し、最初の質疑のところに議員とつける。真ん中の中面議員のと

ころ、「損出」を「損失」に、また、「次対策」を「次の対策」とする。 

  ３ページは、２段目の「義務教育学校」を「小中一貫校」と表現できるか教育委員会に

確認する。地図の右上の２行目、「位置地図」を「位置図」とする。 

  ４ページは、最初の写真のキャプションを「国からの交付金の増額により、市営春畑住
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宅の外装等を改修（左は回収済み、右は追加で改修）」とし、２枚目の写真のキャプショ

ンは「国からの交付金の増額により、市道折口大辺志線の工事区間を延長（手前が施工済

み）」とする。４段目の「クラック」を「ひび割れ」に変える。５段目の真ん中、１行の

空白を詰める。 

  ５ページは、１段目の「議案第52号の改正」を「保育事業等の運営基準条例の改正」に

変える。４段目の傷病金手当が「傷病手当金」でないかを確認する。一番下の段、勤続議

員表彰の10、この前にもありましたけれども二桁の数字は横並びで表記し、「表彰されま

した」の前に「全国市議会議長会から」を挿入する。 

  ６ページは、議決表の一番下の表の見方のうち、「報：報告」と「決：決議」を削る。

クイズ応募者からの声を紹介の上の段の真ん中、文字が切れている部分を調整する。下の

段の「クイズがあるようになり」の最初を１文字分空ける。 

  ７ページは、目次の各議員の大見出しを修正する。 

  ８ページは、濵田洋一議員の３段目右側の「・」をそれぞれ「、」に変える。同じ段の

最後のほうの「体制の確立と」を「体制を確立する。」に変える。 

  濱門議員のタイトルの「。」は取る。２段目の市長の答弁、「私はじめ」を「私をはじ

め」に変え、「取り扱いについて」を「取り扱い」に変える。「冶自体」を「自治体」に

変える。次の濱門議員の質問の３行目、「肝付町町長」の「町」を取る。「20％削減」の

後に「、」を入れ、４段目の「減額するなど」の後に「の」を入れる。最後の「その他質

問」を「その他の質問」とする。 

  ９ページは、竹原議員の１段目と３段目の最後は削除する。３段目の「十一」を「11」

に変える。 

  山田議員のタイトル「新コロナ対策」を「コロナ対策」に変える。 

  最後のページは、クイズの「が当たります」を「を進呈します」に変える。Ｑ２の市と

町を取り、「宿泊を」を「宿泊費を」に変える。その下のピンクの箱の右側、「発想」を

「発送」に変える。 

  最後、「編集後記」を「委員から一言」に変更する。 

  以上のように修正することで御異議ございませんでしょうか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

濵﨑國治副委員長 

  委員長、一般質問の白石議員の写真下の説明がちょっと読みづらいかなと。文字数があ

まりにも多くて。もうちょっと写真と関連付けて分かるようにした方が。 

白石純一委員長 

  ちょっと考えてみます。 

濵﨑國治副委員長 

  それから、前のページの討論のところ、竹原議員の後ろから４行目の「だったからとい

って」の「いって」は漢字のほうが分かりやすいのではないかなと。 

白石純一委員長 

  以上のように修正することで御異議ございませんでしょうか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決しました。 

  次の委員会、最終チェックについては８月３日（月）か４日（火）を候補としておりま

す。あるいは、今、集まりはできるだけ少なくしてくれという議会の方針もありますので、

出てきたものを委員長・副委員長・議会事務局でチェックするという方法もあるかと思い
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ますが、どちらがよいかお諮りしたいと思います。 

岩﨑健二委員 

  委員長・副委員長・議会事務局でチェックしてもらえばいいかと思います。 

  〔発言する者あり〕 

白石純一委員長 

  休憩に入ります。 

 

（休憩 １１：４１～１１：４５） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  それでは、次の最終チェックについては、委員長・副委員長・議会事務局で最終チェッ

クさせていただいて、その前にできた時点でラインで皆さんにお知らせいたしますので、

必要な方は原稿を取りに来ていただくということでよろしいですか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  異議なしと認め、そのように決しました。 

その他、皆さんから何かございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会  １１時４６分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 


